
Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence V3234VA

Prix 1 560 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Idéalement  située  à  quelques  mètres  du  village,  une  belle  villa  récente  d'une

superficie  habitable  d'environ  160  m²  sur  un  terrain  plat  de  2  200  m²  avec

piscine.De plain-pied,  cette  villa  familiale  propose une entrée,  un  lumineux séjour,

un espace salle  à  manger,  une cuisine  équipée,  une buanderie,  4  chambres et  2

salles  de  douche.Toutes  les  pièces  ouvrent  sur  des  terrasses  et  le  jardin  joliment

paysagé.Chauffage  central  au  gaz  de  villeGainage  pour  une  borne  électriqueEau

agricoleVide sanitaire total.

Convenienty  located  at  walking  distance  from  the  village,  this  recently-built  villa

offers  around  160  sqm  of  living  space  on  a  2,200  sqm  flat  plot  with  swimming

pool.This single-storey family villa features an entrance hall,  a bright living room, a

dining  area,  a  fitted  kitchen,  an  utility  room,  4  bedrooms and 2  shower  rooms.All

rooms  open  out  to  terraces  and  the  tastefully  landscaped  garden.Gas  central

heatingSheathing  for  an  electric  car  charging  pointFarm  waterCrawl  space  of  the

total surface.

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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